

Am 18.09.2021 findet die wegen der Pandemie verschobene TUD Campus Classics statt.

Die Oldtimer-Ausfahrt der Technischen Universität Dresden (TUD) besucht an diesem Tag auch die Gemeinde Lohmen. Es ist wieder für jeden etwas dabei, bis zu 80 PKW und ca. 10 Motorräder fahren an diesem Tag in der Zeit von ca. 13:00 - 14:30 Uhr durch Lohmen und Doberzeit. Die Zeiten können sich durch Wetter und Verkehrslage nach hinten verschieben.

Genauere Information zur Route und den teilnehmenden Fahrzeugen finden Sie online unter <https://www.magnetofluidynamik.de/tudcc/index.php/home>

The image is a promotional poster for the 'TUD Campus Classics 2021' event. It features a dark blue background. At the top, the text 'TUD Campus Classics 2021' is written in white. Below it, the subtitle 'Die universitätsverbindende Oldtimerausfahrt' is also in white. The central part of the poster is a satellite-style map showing a route through a green, hilly landscape. A blue circular logo with a white 'U' and 'TUD' is overlaid on the map. At the bottom, the date '18.09.2021' is displayed in large white font.